



Le Saint-Siège

MESSAGE À L'OCCASION DE LA SECONDE JOURNÉE MONDIALE DE L'ALIMENTATION*

A l'occasion de la célébration de la Journée mondiale de l'Alimentation 1982, je désire exprimer mon plein et cordial soutien à l'Organisation internationale des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO) pour ses efforts incessants en vue de combattre la faim et la malnutrition.

Le combat pour remédier à ces maux, qui affectent un très grand nombre de nos frères et sœurs, appelle une active solidarité de toutes les Nations et de tous les hommes et femmes de bonne volonté.

C'est mon espoir que l'attention du monde soit de nouveau attirée sur l'urgence de nourrir tous les membres de la famille humaine.

J'exprime donc mes encouragements à tous ceux qui travaillent avec persévérance pour améliorer les conditions de l'alimentation et pour aider les fermiers, les forestiers et les pêcheurs dans leur rôle vital de service. Je les assure du soutien inébranlable de l'Église catholique et du plein encouragement du Saint. Siège.

Je demande au Dieu de Miséricorde de soutenir la FAO dans ses efforts dans cet incessant combat.

**L'Osservatore Romano. Edition hebdomadaire en langue française n.43 p.1.*
